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Maëliss Hassaini laisse le siège   de mini-
maire à Othmane El Awani 

Othmane El Awani (à gauche) devient mini-maire de Jeumont pour deux ans, il succède à
Maëliss Hassaini.

L’élection du conseil municipal des jeunes de Jeumont a attiré près de 90 candidats. Au
terme d’une campagne électorale, quelque 800 élèves ont tranché et ont élu leurs 29
nouveaux représentants pour les deux années à venir, avec une parité exemplaire.  

jeumont.  
Rencontre avec le nouveau mini-maire jeumontois, Othmane El Awani. 

Othmane quel a été ton slogan pendant la campagne ? « Tous unis pour le meilleur »
et je m’engage à présenter et à défendre vos idées à chaque conseil municipal.

Quel est l’objectif qui te tient le plus à cœur au cours de tes deux ans de mandat ? Que
mon école Ronsard obtienne une salle informatique.

Comment penses-tu que tes idées seront perçues par les adultes ? Comme c’est eux
qui viennent nous chercher, je pense que nos idées sont de bonnes idées, les adultes
eux peuvent les mettre en pratique.

Pour Maëliss Hassaini la mini-maire et les anciens conseillers sortants, l’aventure ne
s’arrêtera pas là. Devant leur implication le maire, Benjamin Saint-Huile, a décidé de
mettre en place, dès 2017, un conseil citoyen pour qu’ils puissent continuer leur
engagement dans la participation de la vie de leur commune.

Maëliss que retiendras-tu de ses deux années de mandat ? On ne peut pas retenir une
seule chose et en laisser plein d’autres. J’ai particulièrement apprécié les visites, la
rencontre avec les gens permet de connaître plus de choses de la vie.

Que peux-tu nous dire sur les actions que tu as menées avec tes camarades ? Ce qui
m’a le plus marqué, c’est le projet sur l’environnement que nous avons construit avec
les écoles. Une campagne qui a abouti à la signature d’une charte et au ramassage
des poubelles avec la mise en place d’un logo « Jeumont ville propre ».

Ce mandat t’a-t-il donné envie de t’engager dans des actions citoyennes dans l’avenir ?
Ce que j’ai vécu pendant ces deux ans m’a tellement marquée. Je ne me vois pas faire
ma vie sans engagement. Après, je ne sais pas encore sous quelle forme, politique ou
associative. Mais dans l’une des deux, c’est sûr. 


